



SÄNGERVEREIN
THALWIL

Tief bestürzt und traurig nehmen wir Abschied von unserem Präsidenten

Manuel Rainer

24. Mai 1953 bis 15. Februar 2018

Er starb völlig unerwartet zuhause an einem Herzversagen.

Manuel Rainer trat 2013 in unseren Chor ein und wurde 2014 als Aktuar in den Vorstand gewählt. Im Zuge einer Reorganisation übernahm er im März 2017 das Präsidium und hat den Chor aus einer schwierigen Lage mit grossem Geschick und unermüdlichem Einsatz wieder in ruhigere Gewässer geführt. Dafür sind wir ihm zutiefst dankbar.

Manuel hat mit seiner kräftigen Basstimme unsere Auftritte bereichert und war bei allen Einsätzen immer als erster zur Stelle.

Wir haben einen begeisterten Sänger und lieben Kameraden verloren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie, insbesondere seiner Partnerin Madeleine, die einen wunderbaren Menschen verloren haben.

Sänger und Vorstand
des Sängervereins Thalwil